



«Els reis de la terra viuen en palaus sumptuosos i de riquesa enlluernadora.... Jesús en molts sagraris està voltat de pobresa i solitud.»

INDULGENCIA: El Ilmo. Sr. Dr. José Vila Martínez, Obispo de esta Diócesis, concede 50 días a los que devotamente lean esta hoja, a los que hagan algún donativo a favor del Centro Eucarístico y por cada hora que se trabaje por la obra de las iglesias pobres.

LA VOZ DE NUESTRO EXMO. PRELADO POR LAS NECESIDADES DEL CULTO Y CLERO

No puede EUCCHARISTICUM dejar de ocuparse y hacerse eco de las instrucciones y disposiciones de nuestro venerable Prelado referentes a las necesidades actuales de Nuestra Santa Madre la Iglesia en España, por causa de la supresión de la consignación para el sostenimiento del Culto y Clero, que en cumplimiento de una obligación sagrada y de estricta justicia, venia satisfaciendo a la Iglesia el Estado Español.

¿Como no exponer en estas páginas los deseos de nuestro Pastor, si toda la razón de ser y existir del Centro Eucarístico, la constituyen las atenciones y las necesidades del Culto, que se debe a nuestro Dios y el procurar para ello los medios es nuestro más querido apostolado?

Por esto no pueden sernos indiferentes en las presentes circunstancias los clamores de los pastores de la Iglesia referentes a este particular.

“—Ante esta injusta expoliación de que es víctima la Iglesia en España, dice nuestro amado Pastor en su circular de 20 de enero próximo pasado, es preciso que todos, clero y fieles aportemos nuestro esfuerzo y cooperación hasta que se obtenga la deseada normalidad en la organización económica de nuestra diócesis, que ya ha comenzado a quebrantarse.”

En esta nueva cruzada, que es necesario emprender en las actuales

circunstancias por las cuales atraviesan nuestras iglesias, tiene el Centro Eucarístico señalado y muy bien definido su campo de acción y el objeto de su apostolado: "procurar el culto divino y velar por su dignidad y esplendor"; y toda vez que son mayores las necesidades, deben también los asociados redoblar sus esfuerzos, ya imponiéndose nuevos sacrificios, ya procurando atraer a esta Obra de caridad cristiana nuevos apóstoles y protectores. La Iglesia nos lo pide y Jesús pobre lo desea.

* * *

Y prosigue nuestro venerable Prelado: "—Póngase interés y diligencia en introducir en donde no exista y en fomentar, conservar y aumentar, en cuanto sea posible, en donde ya se practiquen, esas prestaciones tan útiles al culto de las iglesias, y que desde ahora deben considerarse necesarias, que algunas familias, personas piadosas o asociaciones, por un tiempo determinado o ilimitado, se complacen en aportar caritativamente a las iglesias, sufragando los gastos o encargándose del aseo y limpieza de las mismas, servicio y ornato de altares, lavado y planchado de ropas, arreglo y reparación de ornamentos, proporcionar la oblata, aceite para la lámpara del Santísimo, etc. etc."

Ancho campo se ofrece a nuestras asociadas y a las socias activas en todas las Delegaciones parroquiales, para atender y socorrer las necesidades del culto; inagotables iniciativas se desprenden de este programa de actuación para la caridad cristiana, que anima, nos consta ciertísimamente, el corazón de cuantas se han inscrito en la Obra del Centro Eucarístico, pero también nos place consignar, que muchísimas de ellas, desde largo tiempo, vienen cumpliendo en sus parroquias el programa de acción a grandes rasgos propuesto por nuestro venerable y amadísimo Prelado. Sabemos de parroquias en las cuales las socias activas del Centro Eucarístico cuidan del aseo y limpieza de la iglesia, del servicio y ornato de los altares, muy en particular del altar del Santísimo Sacramento, que en todos los días del año adornan con flores naturales, símbolo viviente de las virtudes que adornan también su corazón, abrasado en el amor de Cristo. Muchas de nuestras socias activas cuidan en sus parroquias del lavado y planchado de la ropa, arreglo y reparación de ornamentos y también sabemos de una parroquia, en la cual al ser anunciada y conocida la obra del Centro Eucarístico, se manifestó la caridad de los fieles, ofreciendo aceite para la lámpara del Santísimo Sacramento.

¡Ah si muchos de nuestros venerados párrocos y sacerdotes conocieran a fondo la actuación, espíritu y finalidad del Centro Eucarístico, serían con él más generosos y seguramente no serían tan reacios o tan descuidados en constituir en sus parroquias delegaciones del mismo, como tantas veces se les ha pedido desde estas páginas y otras tantas lo ha recomendado nuestro virtuoso Prelado! ¡Ojalá fueran estas consideraciones un llamamiento eficaz!

* * *

Conocedor de la actuación del Centro Eucarístico y convencido sin duda de lo mucho que en las parroquias puede favorecer, por lo que se deja dicho, a las atenciones del Culto, nuestro Prelado hace en sus citadas instrucciones mención expresa del Centro, en términos en extremo laudatorios y que mucho deben a todos satisfacernos, pues son reveladores de la profunda estima y aprecio en que tiene nuestra Obra.

“No podemos olvidar, dice el Prelado, que en esta diócesis existe un Centro Eucarístico Diocesano, cuyo fin es ayudar la Obra del Culto y por manera especial en las iglesias pobres; es, pues, ahora muy conveniente y oportuno proteger y colaborar, para dar mayor incremento a esta Asociación, que tan meritorios servicios ha venido prestando en nuestra diócesis desde su fundación, y que si se la favorece, como es debido, aún mayores podrá prestarlos en las circunstancias presentes”.

El Centro Eucarístico sabrá cumplir con su misión en las circunstancias actuales en que se encuentra la Iglesia y no desertará del lugar de honor, que en la presente cruzada se le ha señalado; no dudamos que nuestras socias activas sabrán responder a los deseos de nuestro amado Prelado, que las asociadas no frustrarán las esperanzas que en ellas tiene puestas nuestro Pastor. La prueba de la firmeza de nuestros propósitos debe ser el éxito de nuestra futura Exposición, para la cual debemos trabajar con todas nuestras fuerzas. Pero también fundadamente esperamos, que por parte de quienes están en ello más interesados, merecerá el Centro Eucarístico una mayor protección y más decidido auxilio.

Nuestra hora de adoración a Jesús Sacramentado

En el día y hora designada de la Solemne «Función de las Cuarenta Horas» en nuestra Santa Iglesia Catedral Basílica, dedicó el Centro Eucarístico Diocesano la suya de adoración a Jesús Sacramentado uniéndose en espíritu a las intenciones de nuestro amadísimo Prelado, que dió a las predichas solemnidades el carácter de rogativas públicas por las presentes necesidades de Nuestra Santa Madre la Iglesia Católica. Concurridísima se vió la expresada hora de adoración, respondiendo gozosos a la invitación de la Junta, los simpatizantes y asociados a la obra del Centro Eucari-

ístico como también las Marías del Sagrario, que en número muy considerable acudieron a rendir devotos su tributo de amor y adoración a Jesús Sacramentado.

Ocupó la sagrada cátedra en tan tierna y devota solemnidad el distinguido y elocuente orador Rdo. P. Mariano Brossa, religioso misionero hijo del Inmaculado Corazón de María, el cual en su elocuentísima y fervorosa oración, puso de relieve la importancia del Centro Eucarístico y la gran obra de celo y de caridad cristiana, que llevan a cabo los devotos asociados a la Obra de las iglesias pobres, exhortando a los fieles a trabajar y favorecer cada día con más celo y generosidad a las iglesias pobres,

para la mayor gloria y honor de Jesús Sacramentado.

Nos place hacer constar que al solemne acto asistió una representación de las asociadas al Centro Eucarístico en Cassá de la Selva.

EUCARISTICUM se complace en el éxito de tan hermosa y devota fiesta y al agradecer a cuantos con su asistencia le dieron realce, desea que ella sea causa de crecimiento para el Centro Eucarístico.

NOTICIARI

Els acords de la Junta del prop passat mes de març es reduïren principalment a fer propaganda per al major èxit de l'hora santa de la Catedral; a repartir feina entre les sòcies actives, en vistes a la prope- ra exposició i a escollir una nova vocal per a la Junta.

* * *

Hi ha molt d'entusiasme entre les sòcies actives de Girona, per tal de treballar per la futura Exposició d'ornaments sagrats i objectes del culte. Això mateix ens comuniquen d'altres indrets de la Diòcesi. Convé molt que així sigui, puix aquest any hem de fer major esforç, puix són també majors les necessitats de les esglésies.

* * *

Ens comuniquen d'Olot, que s'ha tornat a posar al front de la direcció de la delegació del Centre Eucarístic d'aquella ciutat, la senyora Anna Serrat Calvó de Llosas, la qual havia estat substituïda fins ara per la senyora Teresa Castanyer de Roura. EUCARISTICUM, en alegrar-se en veure restituïda al càr-

rec, per al qual tan encertadament havia estat designada la senyora de Lloses, ha d'agrair el zel i l'encert de la senyora Castanyer, que tant ha treballat en bé del Centre Eucarístic, durant el temps en què ha substituït a la seva Presidenta. No dubtem que la senyora Castanyer, encara que separada de la presidència, seguirà treballant amb el mateix zel i entusiasme a favor de l'Obra de les esglésies pobres.

* * *

Les dones i donzelles associades al *Centre Eucarístic* de la ciutat d'Olot, també tingueren la seva hora de vetlla i adoració en honor de Jesús Sagramentat, a la solemne funció de les «Quaranta Hores», celebrades als primers dies de la setmana de Passió.

* * *

Per acord unànime de la Junta Diocesana del Centre Eucarístic, n'ha estat nomenada vocal la senyoreta M.^a de l'Assumpció Bruguera. EUCARISTICUM felicita i es felicita del nomenament, tan encertat i tan merescut de la senyoreta Bruguera, la qual, encara que no fos de la Junta, era sempre una sòcia activa sempre disposada i apòstol de l'Obra de les esglésies pobres. Déu ens la conservi per molts anys.

Necrologia

Han mort les següents sòcies del Centre Eucarístic: a Palafrugell, la Sra. Isabel Piera de Ferrer; a Girona, la Sra. Camila Matas, Vda. de Serra. Per al etern descans de la seva ànima. Pare nostre...